

Ich, und die Menschen..

Zeichne ich mir
sooooo eine Gedankenblase,
und schreibe dort hinein:

~

Ach was wär ich
gern einfach nur ne irre Vase,
die mit Blumen äugelt, bis zum Stelldichein.
Ansonsten stünd ich träumend irgendwo herum,
hätt gar nicht viel bis Nichts zutun.
Und wenn die Blumen mal welk mit krumm,
ist's nicht schlimm, ruf ich einfach nach Gudrun!
Aber nö, musste ja unbedingt en Mensch werden,
und niemand hat mich gefragt!

~

Mensch sein,
bis wir wieder sterben.
Dann geh im Leben den rechten Weg,
hat mal jemand gesagt

© Goffrey

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)